
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

 

 

ASSUNTO: INFORMAÇÕES AO EXECUTIVO SOBRE 

AMBULÂNCIAS ADAPTADAS PARA TRANSPORTAR PACIENTES CADEIRANTES 

E PORTADORES DE DOENÇAS  PARA CONSULTAS MÉDICAS E 

PROCEDIMENTOS, DENTRO E FORA DO MUNICÍPIO DE SOROCABA. 
 

 

 

 

Considerando que vários munícipes Cadeirantes,  usuários de 

Hemodiálises, portadores de AVC, Diabéticos e   usuários da rede municipal de saúde 

que precisam de locomoção para consultas médicas, exames e outros procedimentos, 

tanto dentro quanto fora do município, em ambulâncias adaptadas ou para transportá-

los, não encontram estes veículos em nosso município;  

 

Considerando que não existem ambulancias ou veículos para 

transportes de doentes para tratamentos e exames em outros municípios, onde pacientes 

até perdem seus exames por falta destes veículos; 

 

Considerando que não existem veículos para quem realiza a 

hemodiálise fora de Sorocaba, onde quem realiza este procedimento não pode sofrer 

interrupção, onde geralmente é feita tres (3) vezes por semana este tratamento; 

 

Considerando que muitos pacientes com AVC ou com doenças 

terminais, necessitam de fraldas geriátricas e não é dado o suficiente para o munícipe 

para o tratamento dentro do lar; 

 

Considerando que o nosso município tem uma ótima Secretária 

de Saúde e que pode sim reestudar estes benefícios a todos com estrema urgencia, isto 

posto é que: 

 

 

 

 

 

 

 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 



 

 

 

 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Doutor José Caldini Crespo, solicitando nos 

informar o que segue: 

 

1. Existem ambulâncias adaptadas ou não para o transporte de 

cadeirantes usuários da rede municipal de saúde que 

precisam locomoção para consultas médicas, exames e 

outros procedimentos, tanto dentro quanto fora do 

município? 

2. Caso negativo, qual a razão?  

3. Caso positivo, quantas estão à disposição desses usuários? 

 

 

 

 

 

  

S/S.,  14 de Novembro de 2017 

 

 

 

 

 
IRINEU TOLEDO  

Vereador 

 


